



**Consejo General de la Abogacía
Española**
Gabinete de Prensa

SEGUIMIENTO DE PRENSA



Resumen de:

**5 de Enero de 2007
Resumen Colegial**



RESUMEN COLEGIAL

Jueces, fiscales y abogados se concentran en Pamplona en repulsa por el atentado mortal de Barajas EUROPA PRESS

El Colegio de Abogados de Baleares dona el 0,7% de su presupuesto para que la Cruz Roja renueve sus vehículos DIARIO DE MALLORCA

El Colegio de Abogados de Lanzarote celebró su encuentro navideño CANARIAS7

NAVARRA.-ETA.- Jueces, fiscales y abogados se concentran en Pamplona en repulsa por el atentado mortal de Barajas

Una treintena de jueces, fiscales y abogados se concentraron silenciosamente este mediodía frente al Palacio de Justicia de Pamplona para mostrar su repulsa por el atentado perpetrado por la banda terrorista ETA en la T-4 del aeropuerto de Barajas, que ha dejado un muerto y un desaparecido. Representantes del Tribunal Superior de Justicia de Navarra y del Colegio de Abogados de Pamplona lamentaron "haber tenido que salir de nuevo a la calle para significar la repulsa por un atentado" y mostraron su compromiso por trabajar desde el ámbito de la justicia para el final del terrorismo. El presidente en funciones del TSJN, Joaquín Miqueleiz, consideró "triste y lamentable" el atentado perpetrado por la banda terrorista ETA y explicó que, "como es natural, la justicia debe investigar, buscar a los responsables y castigarlos". Joaquín Miqueleiz afirmó que la actuación de la justicia tras la ruptura del alto el fuego permanente "será exactamente igual que la de siempre, igual que se actúa siempre que hay un delito", aunque recalcó que "todos los caminos, el de la justicia y la política, son importantes para acabar con el terrorismo". "Sí se han visto rotas las esperanzas para ver el final de ETA, lo que no sé si realmente esas esperanzas eran tan esperanzadoras como se hacían ver", añadió. Por su parte, el fiscal jefe del TSJN, Javier Muñoz, indicó que "teníamos todos la esperanza de que llegara una época definitivamente tranquila, sin riesgos para personas ni sufrimientos, pero con este atentado se ha roto la esperanza". Muñoz indicó que "tenemos que ponernos todos a trabajar para acabar con el terrorismo de ETA, que tanto sufrimiento está causando en la sociedad navarra y española, y ahora incluso en ciudadanos extranjeros", en referencia al ciudadano ecuatoriano que falleció en el atentado y al otro hombre de la misma nacionalidad que se encuentra desaparecido. Javier Muñoz explicó que, tras la ruptura del alto el fuego, "la justicia no tiene que hacer ningún giro, porque siempre ha aplicado la ley y la seguirá aplicando en función de la norma que haya vigente". "La Fiscalía sigue acusando y los jueces siguen aplicando la ley. Cuando haya delitos, se acusará como se ha acusado siempre", aseguró. Por su parte, el decano del Colegio de Abogados de Pamplona, Alfredo Irujo, condenó el "brutal atentado" de ETA y afirmó que "lo que procede ahora es la unidad, la firmeza y la aplicación de la justicia con todo rigor".



Una imagen de la entrega del cheque a la Cruz Roja. FOTO: MASSUTI.

El Colegio de Abogados dona el 0,7% de su presupuesto para que la Cruz Roja renueve sus vehículos

EFE. Palma.

El decano del Colegio de Abogados de Balears, Joan Font, entregó ayer al presidente de la Cruz Roja en las islas, Miquel Alenyà, un cheque por valor de 6.000 euros, equivalentes al 0,7% del presupuesto anual de la entidad colegial, para la compra de vehículos de transporte adaptado.

En un comunicado, fuentes de la organización humanitaria señalan que, actualmente, la Cruz Roja dispone de doce autobuses y 10 furgonetas, que tienen como objetivo facilitar los desplazamientos de las cerca de 650 personas con algunas discapacidades que la ONG atiende cada día del año.

Las fuentes señalan la importancia de donativos como el del Colegio de Abogados, ya que junto con las aportaciones de los socios y el trabajo de los voluntarios hacen posible que la organización humanitaria pueda seguir haciendo su labor, que en 2006 habrá llegado a 180.000 personas de las islas.

“Ojalá otras instituciones siguieran este ejemplo”, declaró Alenyà, tras recordar que la ayuda del Colegio de Abogados es una de las de mayor cuantía de este año. Font manifestó su satisfacción por colaborar con la entidad y recordó que éste es el segundo año que el destinan el 0,7% de su presupuesto.



A la izquierda, de izquierda a derecha, vemos a Jesús Pérez Batista, Rafael Domínguez-Schwertz, Juan Manuel Santana Espino, Francisco Torres Síniga (decano), y Fernando Alguero Foye. A la derecha, Juana Fernández de la Heta, Ribacod Socas Vega, Ana Dilla Martín Álvarez, Ana Isabel de León Pérez, Rosa Callero Cabada, Genzia Balbasteros Marcos y Nuria Callero Corrada.



Maria del Carmen Ramírez Muñoz, Olga M. Loidi Scasso y M^a Aranzazu Medina Peña.



De izquierda a derecha: Santiago Ruiz Mesendoz, Manuel de la Cruz Kühnel, Antonio Dorreste Rivera, Camilo Martínez Indefonso, Joaquín González Díaz (inscriptor), Noelia Lemes Rodríguez y Juan David Givón Pazos (colegiado de Las Palmas).



Juana Fernández de la Heta, María Santana Espino y Alicia Hernández Socorro.



En la ocasión de la cena: Javier Pérez Miraya, Miguel Pitarros Rodríguez y Deña. A la izquierda, Nuria Callero González, Leonardo Rodríguez García y Soledad Mayra Torres.



En el centro, Sandra Fernández junto a tres bellas italianas.



Noelia Hernández Escribá y María del Mar Cochón Umperoz (procuradoras) e Isabel Reyes Suárez.

Una velada muy animada

Días atrás se celebró el encuentro navideño del Colegio de Abogados de Lanzarote. La cena tuvo lugar en los salones del Hotel Occidental Allegro Oasis, de Costa Tegui. Acudieron tanto los abogados como los jueces, fiscales y funcionarios. Comenzaron tomando un cóctel de cava y canapés fríos mientras se esperaba la llegada de todos los asistentes. Se dispuso un gran buffet con la idea de que los asistentes se interrelacionaran y no hubiese un protocolo de menú servido obligando a todos a permanecer en el mismo sitio. Todo estupendamente organizado por el equipo del hotel, que encabeza su director, Juan Carlos Albuixech. Después de la cena se abrió la barra libre (algunos la estrenaron antes de empezar a cenar) y se invitó al baile amenizado por Pocho, conocido Dj. Alrededor de la una de la madrugada se realizó la entrega de regalos y menciones al mejor funcionario, mejor abogado, mejor juez y mejor fiscal. TEXTO: ALEJANDRO MORALES